Bürgerversammlung des 12. Stadtbezirkes am 12. 06. 2018

t rag (Bitte formulieren Sie s	o dass mit "ich sti	mme zu" oder "ich	stimme nicht zu" abgestim	mt
den kann) oder Anfrage:	o, ados mic for our			
Say and				
Siehe Anlage		ė.		
			The state of the s	
		*		
				in the second
	E1			

ohne Gegenstimme abgelehnt

Antrag zur Bürgerversammlung des 12. Stadtbezirks, Bezirksteil Freimann am 12. Juni 2018

Die Bürgerversammlung möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert die Schienen-Personen-Nahverkehr (SPNV) - Ertüchtigung des Münchner Nordrings schnellst möglichst zu unterstützen und auf eine baldige Realisierung hinzuwirken. Dabei ist besonders auf einen anwohnerfreundlichen Ausbau zu achten. Darunter fällt vor allem ein umfassender Lärmschutz, sowie ausreichende günstig gelegene Haltstellen (Bsp. Knorrstraße, Freimann-Süd, Europark, Englischer Garten Nord usw.), sowie eine direkte Anbindung an die Nachbargemeinden Dachau und Karlsfeld.

Begründung:

Ein zügiger Anschluss der Münchner Nordrings an das Münchner S-Bahn-System würde nicht nur den Münchner Norden als Gewerbe- und Wohngebiet aufwerten, sondern auch das Pendeln aus den Nachbargemeinden erleichtern. Hieraus ergäbe sich auch eine signifikante Entlastung für den Innenstadt- und Ost-West-Verkehr sowie die Ringstraßen, insbesondere für den Mittleren, Föhringer und Frankfurter Ring.

Der Ausbau ist die einzig konsequente ökonomische wie ökologische Reaktion auf den erhöhten Pendlerverkehr im Münchner Norden. Der Nahverkehr muss mit den rasanten ökonomischen Entwicklungen der letzten Jahre (Standorte von Microsoft, Amazon, Google, BMW, TUM usw.) Schritt halten. Die ökologischen Vorteile liegen auf der Hand.

Darüber hinaus wäre der Ausbau Teil einer weitsichtigen Planung mit Blick auf die Entwicklungsgebiete Nord und Nordost und sichert somit eine langfristige und nachhaltige Entwicklung des gesamten Stadtgebietes.

